

## Soirée réussie pour les Z'Arts Cheffois

Cette saison 2014 des Z'Arts Cheffois ne dément pas le succès des années antérieures. Retour sur cette aventure locale née en 1999. Après quelques années de représentations à succès dans le cadre des fameuses soirées cabarets de l'école communale, le groupe des jeunes comédiens dirigés par Myriam Bouligand se voit proposer par d'anciens membres du Rideau Cheffois de reprendre les activités théâtrales à Cheffes. L'association les Z'arts Cheffois voit le jour dans le but de promouvoir le théâtre sous toutes ses formes auprès des jeunes du secteur. Constituée, avec suivant les périodes, de dix à trente jeunes de 12 à 27 ans, la troupe du Léopard participe de septembre à février aux cours hebdomadaires d'improvisation, de mime, de chant, de danse, d'écriture de textes et propose chaque année deux spectacles de créations. L'un, sous forme de parcours théâtralisé, présente l'histoire locale qui s'inscrit dans le cadre de la Journée du patrimoine en lien avec les carrés d'arts, l'autre, qui met en valeur les arts de rue, chant, danse, mime, arts du cirque, théâtre et musique a eu lieu ce mercredi où une trentaine d'acteurs jeunes pour la plupart se sont produits devant un public conquis et fidèle, venant de communes environnantes, occasion de partager une soirée avec pique-nique sur le terrain situé derrière la mairie. Cette année, l'ensemble du spectacle a été écrit par les acteurs lors des ateliers d'écritures, à partir d'un fil rouge : les dieux de l'Olympe.

